

À tous nos professeurs,

Devant nous une page de l'histoire se grise,
Et suite à ce drame nos cœurs se brisent...
Le 16 octobre la liberté a perdu l'un de ses défenseurs,
Ce triste et horrible drame toucha la République en plein cœur.

Que nous aimons l'école où qu'elle nous fasse pâlir ;
Nous savons très bien les profs sont notre avenir...
Alors même si ce drame nous a choqué et bouleversé...
Nous savons bien qu'il faudra se relever.

Après ce triste drame qui vous a touché...
Après cet horrible acte qui nous a tous affecté...
Nous voulons plus que jamais nous unir.
Nous voulons plus que jamais vous soutenir.

Non ! Nous n'arrêterons jamais de penser.
Et nous comptons sur vous pour continuer de nous enseigner...
Unissons-nous ! Faisons bloc face à la terreur !
Plus fort est le respect, la liberté et nos valeurs.

Que ce soit à Rennes, à Lorient ou à Paris;
Nous rejetons tout acte de barbarie !
Non ! La vie ne doit pas être ôtée,
Pour le simple fait d'utiliser sa liberté.

Nous continuerons à nous battre sans violence,
Nous nous battons contre la haine et l'ignorance.
Et nous continuerons à prendre votre défense,
À vous qui nous donnez un avenir et tant de connaissances.

Alors entre hommage et soutien,
Je vous écris ces quelques lignes...
À vous tous les professeurs, à vous tous les citoyens ...
Unissons-nous et défendons nos valeurs !

Maria-Noémie Ladebourg